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eharia con el deportista 3osé Ciastre
De todo los deportistas granolle

renses y comarcales es conocido el
nombre de "Peña Sastre" y en es
tos días que log equipos se preparan
para el próximo Ca/m,peanato valle
sano hemos creído interesaute ha
blar con nuestro amigo deportista
José Sastre, sobre "su" peña, y en,

especial de los jugadores que con
sus desvelos han salido de sus filas,
muy amable nos ha contestado
nuestro ruego.
—La Peña se fundó en_1940, sien

do sus activielaebes la prá,ctica del

fu,tbol, habiendo juga,do en los Ca/m,
peona,tos loeales y comarcales que
se han venido or#a/nizando, además
muchos amistosos, procurando sient
pre que el equipo fuera, formad,o
por element.os jóvenes para conver
tirles en verdaderos jugadores para
los clubs profesionales. Debo mani
festarte que este año la Peña no

fiene nada que ver con, el Cardedeu,

FUTBOL
Viene de la Pág• 9

se cuida de poner el 5 en el casi
llero de A. C.

Arbitró el seflor Ulldemolins,
bien. •

El equipo de Acción Católica se

alineó como sigue: Pagés, Bellavis
ta, Dúrán, Taberner, Sentí II, Ro

quet, Garrell, Pey, Brugés, Bosch y
Palou.

Pelíkano.

pues casi todos los elementos de
valía han fichado por diversos equi
pos.

Pellicer, defensa, nuestro tbesde el
ait'o 1940, ha pasado al C. D. Gra

nollers, es joven ya que tiene

años, es fuerte, rápido y seguro en

el despeje„ espero que cuàje en su

nuevo club.
Solsona, tantbién ha jugado en, la

Peña durante mucho tiempo. El pa
sado año defendió los colores de La
Roca y Vilasar, realizaudo en, este
último una gran temporada, siendo
uno de los jugadores mejores de su

grupo, cosa, _que le ha valida para
formar parte del cuadro de jugaeba
res del C. ß. Granollers.
Cubells, que tantbién se ha mar

citada al equipo local, es un medio
volante con un juego fino y cientí

fico y enando ha de dar fuerte no

se arredra. Empezó con la Peña Ma

nolaza, si bien ha estado con la Pe
ña durante largo tiempo.
Bultó, es otro salido de nuestras

filas, es fuerte y -con, buenas cualí

dades, esta temporada la pasará
el Pueblo Nuevo, con el titular de
esta barriada, el conocido equipo
ei'el Júpiter.
-Tomás, el dinámico interior tam

bién nos ha dejado, ya que ha fi
chado por el Manlleu.
—Por lo que explicas veo que tu

Peña ha quedado en cuadro y va a

ser muy difícil formar once.

—No lo creas, ä pesar de. todas
estas bajas sensibles, que a uno le

llenan de gozo porque se da euenta
del trabajo que ha realizadó, la Pe
ña Sastre mientras pueda existirá,
es Inds, este atio tengo intención dr,

organizar un Campeonato de las
Peñas de nuestra ciudad, o sea con
las Peñas Baulenas, Norte, Caoe.
vila, Serratusell, etc., y en,tregar un
magn,ífico Trofeo, naturalmente que
se habrá de cóntar con el visto bue.
no de la 'Junta madre del futbol
local, para celebrar los partidos en

el nuevo "estadío" en partidos pre
liminares a los partidos oficiales.
--;Los Campeonatos del Valles.?

Muy acertados, si bien tengo mi

opinión y es que a parecer los

jugadores tendríam, que ser para
mente "amateurs" ya que con esta
idea se han .organiza,do y ademas si

fuera así, se mantendrían las Pe
ñas y la cantera vallesana sería in

agota,ble de buenos jugadores.
Envía un saludo para toda. la afi

ción local y comarcal dlesde las co

lumnas de HOJA D.EPORTIT.4,
que con sus aplausos han coatri

buído al éxito y prestigio de la Pe

ña Sastre, y a los jugadoreL- que
han pasado a los. equipos "grandes"
tengan un éxito

"

completo y se

hagan merecedores de la confianza
que en, ellos ham depositado los di

rectivos y la aficíón deportiva. .

Y con este saludo y esta ilu4ífl

de que sus jugadores tri/unfen ii

por terminada -nuestra ch,arlu

nuestro buen, amiga José Sastre.
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Inauguración del nuevo local de la Hermandad Sindical de Labrad._

y Ganaderos de llinás del Vallés

El pasado lunes por la tarde y con asistencia del De

jegad Nacional de Sindicatos, camarada. Fermín Sanz

Orno, se procedió a la solemne bendición e inauguración
del nuevo edifIcio de la Hermandad Sindical de Llinás del

Vallés, sede de uno de los más notables equipos que toman

parte en nuestros Campeonatos comarcales de futbol.

Asistieron a tan importante acto el Excmo. Sr. Go

.bernador Civil de la F'rovincia Dr. Eduardo Baeza Ale

gría, Delegado Provincial Sindical camarada Claudio E.

Sánchez García, y-otras Autoridades Provinciales y Co

marcales, junto con los miembros de la.Junta Rectora de

es

la II Zona Agrícola, seriores Pujol, Plans, Molins, Palau y

Ganduxer, a quienes acompafiaban las Autoridades loca•

les, nurnerosos Jefes y miembros de las Hermandades ve

cinas y gran parte de la población que quiso surnarse al

acto.

Desçle estas columnas felicitaMOS muy cordialmente

la Hermandad de Llinás por tan importante mejora y no

dudarnos que este acontecimiento Ilevará consigo una

yor ayuda a su equipo representativo que tantos triun

fos y días de gloria ha proporcionado al deporte Iii

nense.

Hoja Deportiva, #35, 21/9/1950, p. 10 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


